

えんだより

令和4年度 7月号

げんきな森中央保育園

いよいよ、暑い、暑い、夏がきました。今月は、プールも始まります。園では、水とふれあう楽しさ・気持ちよさを体験できるように、各クラス目標を持ってプール遊びに取り組みます。毎日の体温測定と、体調確認をよろしくお願いいたします。

また、暑い夏を元気にのりきるため「早寝早起き！朝ごはん！」と、ご家庭でも規則正しい生活リズムを大切にしていきたいと思います。

7月の行事予定

19日(火)～22日(金)：夏祭り week
 25日(月)：身体計測
 ※避難訓練は、日時を知らせずに実施します。

保護者会役員会

日時：7月16日(土)
 :14時30分～



気をつけよう！夏に多い病気

夏は暑さで体力が落ち、抵抗力が弱くなると夏かぜなどにかかりやすくなります。どんな病気が流行するのか覚えておきましょう。

- ヘルパンギーナ… のどの痛みと高熱がおもな症状。これは、数日で自然に治る。水遊びやプール遊びは控えた方が良い。⇒ 食事が満足に摂れないことがあるので、ゼリーや豆腐など刺激の少ないものにする。
- 咽頭結膜熱…… 急に39℃～40℃の高熱が出る、喉が赤く腫れて痛み、目も充血し、結膜炎を起こす。5日～7日程度続く。⇒ 脱水症状を起さないように水分をしっかりと補給する。
- 手足口病…… 手のひらや足の裏、ひじ・おしり・また、口の中などに水疱ができる。⇒ 自然に治るのを待つ。まれに髄膜炎などの合併症を引き起こすことがあるので病院を受診する。口当たりのよい刺激の少ない物を食べると良い。

職員の研修予定

- 2日(土)：年齢別会議(ばら組)
- 5日(火)：献立会議(志手)
- 6日(水)：大分県私立保育協議会女性部研修会(園長)
：地区主任会 ZOOM(足立)
- 8日(金)：リーダー会議
- 7日(木)：人権・就学前研修会 ZOOM(園長)
- 9日(土)：年齢別会議(ひまわり組)
- 15日(金)：保育コーディネーター研修会(池邊)
- 16日(土)：園内研修(環境について・ワークショップ)
- 23日(土)：年齢別会議(すみれ組)
- 22日(金)：職員会議
- 28日(木)～29日(金)：設置者・所(園)長研修会(園長)
- 30日(土)：年齢別会議(たんぼぼ組)



新型コロナウイルス感染症拡大防止のご協力について

平素より、玄関前の消毒、保育室内への立ち入りのお控え等、御協力ありがとうございます。今後も、安全管理、安全対策を、職員全員で取り組みますので、引き続きよろしくお願いいたします。

すみれ組・たんぼぼ組・ひまわり組のフェスについて

今年度は、親子で楽しめるフェスを、小さいお友達も行います。日程は下記の通りです。たくさんのご参加をお願いします。

記

11月5日(土)：げんきな森フェスⅡ
 ※雨天時は、にじのホールで行います。
 ※詳細は、後日お知らせします。



演奏会(6月29日)



～音楽とダンスで子どもたちの笑顔を創る～ Green★Pieeeeco の演奏会がありました。

ピアノ・ヴィオラ・歌・ダンスの生演奏のショーで、子どもたちの大好きな曲「アンパンマン」ディズニーの「アリエル」等があり、一緒にダンスをして楽しみました。



プール・水遊びを健康的に楽しむために・・・

1. 規則正しい生活をしましょう。
2. 身体の清潔を心がけましょう。(手足のツメは切ってくださいね)
3. 朝の健康チェックは正確に



プール遊びのあとは疲れています

プールで泳いだあとは、大人でも、手足がだるくなったり、全身の力が抜けたりするものです。子どもたちも、今月からはプール遊びをする機会が増えますが、プール遊びのあとは、体も疲れています。帰宅後の遊びや活動の際には、そうしたことにもご留意いただき、安全に遊べるようにしてください。